



文責 井邊 俊任(浦小CSディレクター)

浦小ホームページのQRコードです。ブログなど日々の子供たちの様子をご覧くださいませ。



2学期がスタート！！子供たちは元気いっぱい！！

9月1日小学校に元気な声が戻ってきました。長い夏休みを終え、子供たちは元気いっぱい登校しています。1ヶ月が過ぎましたが、早速コミュニティ・スクールとしての活動が始まり、地域の方や学校運営協議会の委員には活躍していただいています。子供たちも、楽しそうに活動していました。



浦川漁協さんによる鮎についての説明は、興味深く、先生方も真剣に聞いていました。

毎年5月に稚鮎の放流体験をしている子供たちですが、その鮎がどのように成長しているのか、どんな味がするのか、浦川には鮎釣り客が多いが鮎釣りとはどんな釣りなのかなど、「浦川漁協」や「市村オトリ販売所」・「割烹旅館おかめ」など地域で活躍されている方々にご協力いただき、楽しく学習しました。まずは鮎について学んだあと、鮎のつかみ取り体験・鮎の塩焼きを味わう体験などをしました。子供たちの中には鮎に触るのも、食べるのも初めてという子もいて、浦川について学ぶととてもいい機会となりました。



「鮎のつかみ取り体験」始めは苦戦していたけど1～6年生全員がつかむことができて良かった。



「鮎の塩焼き」川によって鮎の味が変わるって聞いて・・・この鮎は美味しかったかな？

早速子供たちから、もっと鮎について知りたいという声も聞こえてきました。また、普段からよく見かける猿や鹿・猪などにも興味があるみたいです。今後も地域の方にご協力いただき、浦川についてももっともっと学んで、浦川のことを好きになってもらいたいですね。



「本の読み聞かせ」地域の方による読み聞かせは、先生とは雰囲気が違っていいですね。

本の読み聞かせにもご協力いただきました。今回は、浜松山里いきいき応援隊の3名が読み聞かせをしてくれました。今後も読み聞かせをしていただける方を募集していきます。ご協力よろしくお願ひします。



7月 夏野菜ピザパーティーの様子

5月に1・2年生と地域の方が植えた夏野菜も7月には収穫でき、ピザパーティーをしました。一緒に植えた方を招待

し、楽しくおいしく食べることができました。さて次は何を育てようか…。

先日、同じ方にご協力いただき、次の野菜の種まきをしました。地域の方も喜んでご協力いただき、子供たちも楽しそうに活動できています。



9月 1・2年生と野菜の種まき いつもありがとうございます。次はどんな野菜が育つのか…。